



TIERSCHUTZ

Die Tiere werden ihrer Art und ihren Bedürfnissen entsprechend angemessen ernährt, gepflegt und verhaltensgerecht untergebracht.

Das Taubenhaus und die Haltung der Tiere erfolgt in enger Absprache mit dem Veterinäramt(KVR-I/51), nach tierärztlicher Untersuchung und mit Betreuung von sachkundigen Tierpflegern.

Alle notwendigen Versorgungseinrichtungen (Tränkebecken, Futternäpfe, Bademöglichkeiten etc.) sind erfüllt, aber nicht unbedingt einsehbar für den Besucher, da sie sich im Inneren des Taubenhauses befinden.

Rückfragen / Ansprechpartner*in: Christiane Huber, Tel 0179 4935629

كل المدائن تعرّف بجهاتها الأربعة وامتدادِ عمرانها
إلا دمشق تعرّف بما هي، وبما هو فوقها من أسراب حمام
هذه مدينة بجهاتٍ خمسة.

“Kashash al Hamam”, heissen die Taubenmänner in Syrien, die auf den Dächern Tauben züchten, deren Flugrichtung studieren und sich mit den Tauben verständigen können. Es sind vor dort vor allem Flugtauben, sogenannte Sturzflugtauben, die hoch fliegen und dann wieder im steilen Flug aufs Dach hinabstürzen können. In einem Taubenhaus am Max Joseph Platz in München werden für die Dauer von zehn Tagen syrische Flugtauben gezeigt.

Installation: Freitag, 3. Mai bis Sonntag, 12. Mai 2019

Lesung: Freitag, 3. Mai 2019, 19.30 Uhr

Max-Joseph-Platz
80539 München

ACHTUNG:

Bei Regen in der Bayerischen Akademie der Schönen Künste, oberstes Stockwerk im Königsbau der Residenz.

Konzept und Installation: Christiane Huber

Objekt und Gestaltung: schemata

Lesung: Rasha Abbas, Friedrich Ani, Nancy Hüniger, Aref Hamza,
Yamen Hussein, Fridolin Schley

Übersetzung: Leila Chammaa und Jessica Siepelmeier

Flugshows / Tauben: Matthias Bartek, Branislav Cikovac, Günther Felber

In Kooperation mit der Evangelischen Stadtakademie München, den Kammerspielen München und der Petra Kelly Stiftung. Gefördert durch den Freistaat Bayern, durch den Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel und das Kulturreferat München. Im Rahmen des Programms 1918 | 2018 Was ist Demokratie.